



Aves Argentinas busca voluntarios para el Proyecto Loica Pampeana

Septiembre 2024 – La organización nacional que trabaja con el fin de contribuir a la conservación de hábitats, identificando, monitoreando y restaurando áreas importantes para la conservación de las aves, invita a personas interesadas a sumarse al **voluntariado**, que se llevará a cabo del 01 de octubre al 15 de diciembre, en el Partido de Saavedra, Buenos Aires.

Se trata del **Proyecto Loica Pampeana**, que trabaja en la conservación de una de las aves más amenazadas de los pastizales de nuestro país. La fragmentación y desaparición de su hábitat la ha relegado a unos pocos campos donde aún se mantienen las condiciones que necesita.

Desde fines del año 2021, Aves Argentinas se suma al esfuerzo de profesionales, técnicos y voluntarios que luchan por mejorar el estado de conservación de esta especie tan amenazada como única para que sus bandadas sigan volando sobre los pastizales.

Entre las actividades que realizarán los voluntarios estarán: la búsqueda de nidos, construcción y colocación de defensas, seguimiento de los nidos, monitoreo de cámaras trampa, censo de aves, y asistencia en el anillado de pichones y toma de medidas. El voluntariado requiere una disponibilidad mínima de 15 días por parte de los interesados, quienes deberán llegar a Pigué o Tornquist por sus propios medios.

Para postularse, deberán completar [este formulario](#) o enviar su CV, disponibilidad por quincena y carta de intención a loicapampeana@avesargentinas.org.ar. Se recibirán las inscripciones hasta el 15 de octubre.

Acerca de Aves Argentinas

Aves Argentinas es una organización nacional que, compuesta por más de 3000 socios y con más de 100 años de vida protege las aves silvestres y la naturaleza de Argentina. Miembro de BirdLife International, la red de organizaciones dedicadas a la conservación de la naturaleza más grande del mundo.

Aves Argentinas trabaja en favor de las más de 1000 especies de aves silvestres y sus ambientes, con proyectos y acciones de conservación, investigación, educación y divulgación junto a investigadores, voluntarios, técnicos y una amplia red de voluntarios y más de 80 Clubes de Observadores de Aves.

Contribuye a la conservación de hábitats; identificando, monitoreando y restaurando áreas importantes para la conservación de las aves. Protege sitios y promueve el cuidado de estas áreas claves para la biodiversidad, impulsando políticas públicas y generando reservas urbanas y Parques Nacionales. Lleva adelante proyectos de conservación de ambientes en la patagonia, el bosque atlántico y las pampas.

Trabaja para prevenir la extinción de especies, mejorar la situación de conservación de las aves amenazadas y evitar que se incrementen las especies en peligro en nuestro país. En los últimos años ha trabajado activamente en la conservación de especies amenazadas como el macá tobiano, la loica pampeana, el tordo amarillo, el albatros de ceja negra y el cardenal amarillo, entre otras.

Todos los proyectos de conservación incorporan los componentes de educación, divulgación e investigación con fuerte hincapié en las relaciones con los pobladores locales.

Para más información: www.avesargentinas.org.ar / info@avesargentinas.org.ar

Facebook: [avesargentinasAOP](#) / YouTube: [AvesArgentinasAOP](#)

Twitter: [AvesArgentinas](#) / Instagram: [avesargentinas](#) / Tiktok [aves.argentinas](#)